
日時　    　 11月30日(月)19:30-20:30
会場　　　　　   ZOOM会議
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし

議事録 双日株式会社/森、矢部

議題

※以下敬称略

目次 1 伊藤忠商事の途中棄権について
2 星取表とクモの巣グラフについて
3 今後のスケジュールについて（感謝杯含め）
4 役員からの一言

総括 1 内容 期日/担当

① 添付資料の更新 添付資料③【MC報告書】の最新版への更新 会議終了後/三井物産

② 試合日程の更新 MISIから日程調整可否回答後、試合日程を更新 MISI回答後/三井物産

③

④
⑤

2 内容 期日/担当

① 遅刻チームへの罰金 兼松、三井物産は商社リーグの口座へ罰金を支払う。 兼松、三井物産
②
③
④
⑤

3 内容 期日/担当

① 伊藤忠商事の感謝杯途中棄権 伊藤忠商事の感謝杯途中棄権について共有 役員会
② 住友商事の練習試合日程変更 MISIから日程調整可否回答 会議終了後/MISI
③
④
⑤

4 内容 期日/担当

①
②
③
④
⑤

5 内容 期日/担当

①

②

③

④

⑤

2020年度商社リーグ　第三回代表者会議　議事録

内容

対応事項

決定事項

情報共有及び注意喚起事項
（役員会等からの連絡）

意見交換及び審議事項
（会議での議論事項）

講義及びその他

＜出席者名簿＞
役員会　　　　       小河原、岡田、高橋、髙柳、飯山
三井物産             浅井、飯塚
豊田通商     　　　 荻野、清岡
伊藤忠丸紅鉄鋼　矢野、堀尾
＊議事録上はMISIと記載
双日　　　　　　　　 矢部、森
伊藤忠商事　　　　高橋
丸紅　　　　　　　　 辰巳、重松 　
住友商事　　　　　 松井
兼松　　　　　　　　 高橋、室屋
JFE商事　　　　　　亦野
阪和興業　　　　 　中屋、皆川
日鉄物産　　　　　 竹内



日時　    　 11月30日(月)19:30-20:30
会場　　　　　   ZOOM会議
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし

議事録 双日株式会社/森、矢部

議題

2020年度商社リーグ　第三回代表者会議　議事録

内容

内容 1 伊藤忠商事の途中棄権について（役員会/高橋）
・11月19日、新型コロナウイルス感染拡大を背景に会社から部活動当面禁止の通達があり、主将より同旨を役員会に連絡。（伊藤忠商事/高橋）
・翌日20日に役員会より途中棄権扱いとする旨の報告を受けた。（伊藤忠商事/高橋）
・伊藤忠商事がMC,審判を務める予定の試合に関しては、特別対応として同一チームが行うこととする。（役員会/高橋）
・伊藤忠商事が試合予定であった残りの試合に関しては元から無かった試合とし、同社を除く4チームにて進める事とする。（役員会/高橋）

2 星取表とクモの巣グラフについて
■添付資料①【試合結果】について(豊田通商/清岡)
・前回の代表者会議から今回の代表者会議までの4週間に計7試合が行われ、内2試合が伊藤忠商事の試合の為、それらを除いた5試合分が反映されている。
・各ブロック順位：　Aブロック　1位:住友商事　2位:MISI　　3位:双日　　　  4位:豊田通商　

・下記試合結果：各試合の振り返り、注意事項等共有。
✓10月31日：MISIVS住友商事　MC:三井物産　審判:日鉄物産　イエローカード4枚
✓10月31日：日鉄物産VS三井物産　MC:住友商事　審判:MISI　イエローカード1枚
✓11月7日：三井物産VS丸紅鉄鋼　MC:豊田通商　審判:伊藤忠　特になし。
✓11月14日：三井物産VS兼松　MC:伊藤忠商事　審判:双日　特になし。
※11月14日の第一試合において、三井物産と兼松が遅刻。(後述)
✓11月21日：住友商事VS豊田通商　MC＆審判:MISI　試合中は特に問題なし。

■添付資料②【不可日申請】について(三井物産/浅井)
・前回からのアップデートは無し。

■添付資料③【MC報告書】について(豊田通商/清岡)
・全部で5試合分がクモの巣グラフに反映されている。
・減点対象は以下の通り。
✓MC関係：三井物産（10/31）：イエローカードの背景について記載漏れがあり、期日内に提出されたものの修正が期日内に間に合わず1点。

■添付資料④【チームデータ】について（MISI/矢野）
・三井物産、双日、MISIの3社がチームデータ更新。3社とも期日が守られており特段問題なし。

■クモの巣グラフについて
・伊藤忠商事の試合が取り消しになった事で、クモの巣グラフがイビツになってしまっている。（三井物産/浅井）
・伊藤忠商事の関わる試合についての審判・MCの評価も同様に除外とする認識。(役員会/高橋)

■役員会からの改善指摘事項
・三井物産：マネージャーズミーティングの遅刻、MCの遅刻の背景と改善策について（三井物産/浅井）
→若手部員が入らず、主幹事業務およびチーム内での業務も決まったメンバーが行っている。
　 改善策として、立場が上の部員も巻き込んでダブルチェックを行いケアレスミスを無くすことに努める。
⇒主幹事に負担がかかってしまってはいるが、主幹事側でケアレスミスが続くと説得力もなくなり、参加しているチームの怠慢を招くため気をつけてほしい。(役員会/高橋)

・兼松：MCの遅刻の背景と改善策について（兼松/室屋）
→十分間に合う時間に出発したものの交通渋滞に巻き込まれ遅刻。今後の対策として、公共交通機関の利用により再発防止を図る。
⇒交通渋滞は仕方ない部分ではあるが、MCや審判の際は公共交通機関を使うなどで対策をしていただきたい。(役員会/高橋)

・MCと審判を同一チームが行うことによる懸念点について(役員会/高橋)
→同一チームがやることによって質が落ちるというようなことはなかった。(豊田通商/清岡)
⇒今大会は同一チームがMCと審判を掛け持ちするイレギュラーな対応となるが、引き続き緊張感をもって対応いただきたい。(役員会/高橋)

※マネージャズミーティング遅刻の2チームは罰金が科されるため、商社リーグの口座に振込。（役員会/飯山）

3 今後のスケジュールについて
・12月以降の試合は伊藤忠商事以外通常通り実施。MC,審判のレベルを高く保つことに各社自覚を持ち取り組んでいただきたい。（役員会/高橋）
・住友商事の練習試合から都リーグ入れ替え戦に伴う日程変更に関して申し入れがあった。(役員会/高橋)
⇒主幹事及び副幹事に負担をかけない前提で住友商事が各社に連絡し、日程調整ができるのであれば特別対応として了承。（役員会/高橋）
※このような対応を許容しているわけではないため、同様の事情がある場合、役員会への一報を必須とし、特別ルールとして個別に対応する。(役員会/高橋)
・伊藤忠商事の試合が組まれていたところもあり、実態としては3角ないし4角トレードとなっている。そのうえで現在MISIに打診中、結果待ち。(役員会/飯山)
・今後新型コロナウイルスの影響等で参加できないチームが出た場合には、代替としてその他のチームからの積極的な参加を期待する。(役員会/飯山)

■下記参考：現時点の変更予定後の試合表　
・12/5はもともと伊藤忠VS兼松であったが、住友商事から参加意向があったため、内容変更されている。(三井物産/浅井)
・1/30の豊田通商に関しても日程調整を依頼予定。(三井物産/浅井)
・練習試合については、登録メンバー以外の参加も可能か。(三井物産/浅井)
⇒登録メンバー以外の参加も可能。ただし商社リーグとしてグランドを使用しているため、メリハリをつけた行動をお願いしたい。(役員会/高橋)

・MC報告書の修正期限は第2営業日の13時までの提出という認識で相違ないか。(日鉄物産/竹内)
→提出期限の第1営業日までに行われなければならないとの認識。(豊田通商/清岡)
→定型文で修正について記載があるが、チェックを提出期限までに行うこと、正しいものを提出期限までに提出するということを再度認識いただきたい。(役員会/飯山)

■各チームから一言
・主幹事，副幹事等役員会からのメールの時間が遅いのでは。（阪和興業/中屋）
→特段規定もなかったために気にしていなかった。各チームからの集計後となり、情報のすり合わせをした上で発信をしているために対応が遅くなっている。(三井物産/浅井）
→役員会でも何かしらルールを策定が必要か検討する。(役員会/高橋)
・伊藤忠丸紅鉄鋼・三井物産の様なミスを自分事ととらえ、周知を徹底する。感謝杯を意義あるものにしたい。（丸紅/辰巳）
→各社問題点をチームに共有し、周知徹底を心がけてほしい。（役員会/高橋）

4 役員からの一言
・今期はイレギュラー対応が多いが、その中で役員会・各チーム共に最適な方法を模索しながら進められている。
　一方で、遅刻・書類不備等のケアレスミスを無くす方策を考えたい。（役員会/岡田）
・他チームのミスを自分事として捉え、また次回への対策としてスムーズな大会運営に繋げる。（役員会/小河原）
・今回の伊藤忠商事のケースのように、イレギュラーな問題への対応を適切に迅速に行うことを意識する。（役員会/高柳）
・領収書の発行については、急ぎ発行が必要なチームはなく、経費算出後の年明け以降に配布の予定。
  また、サッカーをできる喜びを再度認識し、会議参加者が代表としてチームにその思いを還元して欲しい。（役員会/飯山）

以上

　　 　　　　　　　　　 Bブロック　1位:丸紅　       2位:兼松　  3位:日鉄物産　4位:三井物産

✓MC関係：MISI（11/21）：提出遅れにより、0点。


